

POLRES

Kapolsek Nyalindung Akp Joko Supono Bersama Puskesmas Setempat Berikan Makanan Tambahan, Cegah Stunting terhadap Anak

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Jun 4, 2024 - 10:29



POLRES SUKABUMI_Berbagai pihak turut hadir dalam momen bersejarah ini, termasuk Kapolsek Nyalindung AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom bersama Bhabinkamtibmas AIPDA SUHENDAR ROMDONI, Danramil Nyalindung yang diwakili oleh Babinsa SERTU AJATBSUDARAJAT, serta Kepala Desa Nyalindung ASEP SUPRIADI. Tak lupa, peran penting juga diemban oleh tenaga kesehatan dari Puskesmas Nyalindung dan para ibu kader Desa Nyalindung.

Giat pelayanan Posyandu kali ini mencakup rangkaian kegiatan yang sangat berarti, mulai dari penimbangan balita hingga pemeriksaan ibu hamil. Di antara yang dilakukan adalah penimbangan balita, pengukuran tinggi badan dan lingkar kepala balita, pemberian PMT untuk balita, pemeriksaan kesehatan ibu hamil, hingga pemberian imunisasi bagi balita usia 0 hingga 24 bulan.

Dengan tema "Gerakan Intervensi Serentak Pencegahan Stunting", kegiatan ini memfokuskan diri pada penimbangan dan pengukuran balita dengan standar yang jelas, intervensi gizi yang tepat, pencatatan dan pelaporan yang akurat secara real-time, serta edukasi pencegahan stunting dan skrining bagi ibu hamil dan calon pengantin.

Namun, tidak hanya memberikan layanan kesehatan, kegiatan ini juga menjadi sarana bagi Kapolsek Nyalindung untuk memberikan bantuan nyata. Dalam kesempatan ini, paket makanan tambahan diserahkan kepada balita stunting dan para ibu hamil, sebagai wujud nyata dari upaya penurunan angka stunting di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Dengan hadirnya 50 dari total 70 sasaran yang dituju, kegiatan ini menunjukkan antusiasme dan kesadaran masyarakat dalam mendukung upaya pencegahan stunting. Dari jumlah tersebut, 8 balita diketahui mengalami stunting, menegaskan pentingnya terus menerus upaya-upaya seperti ini.

Melalui kegiatan ini, bukan hanya pelayanan kesehatan yang disediakan, tetapi juga semangat dan harapan untuk masa depan yang lebih baik bagi generasi penerus bangsa. Dengan komitmen dan kerja keras bersama, diharapkan angka stunting dapat terus turun, membawa Indonesia ke arah yang lebih sehat dan sejahtera.